

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, Dña. Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada y D. José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, Diputado por Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El pasado 20 de septiembre el Ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, mantuvo una reunión formal en Nueva York con el canciller de Exteriores de la dictadura de Nicolas Maduro en el contexto.

¿Qué cuestiones concretas se trataron en dicha reunión? ¿Ha adquirido España algún compromiso con la dictadura de Nicolás Maduro?

Madrid, 26 de septiembre de 2022



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

*Belén Hoyo Juliá*

*Valentina Martínez Ferro*

*Pablo Hispán Iglesias de UsSEL*

*José Antonio Bermúdez de Castro Fernández*

Fdo:

LOS DIPUTADOS

C.DIP 234641 27/09/2022 12:27